

## **Mouvement des agents pénitentiaires : communiqué de la France Insoumise 65**

Le gouvernement ne semble pas prendre la mesure de l'urgence à apporter des réponses adaptées aux revendications des agents pénitentiaires qui sont mobilisés à Lannemezan, à Tarbes et sur tout le territoire pour dénoncer une situation intenable pour eux comme pour les détenus. Pire que cela il fait intervenir les forces de l'ordre contre le personnel mobilisé comme ce mercredi matin encore pour dégager l'accès au centre pénitentiaire de Fresnes. C'est une logique d'affrontement qui crée de la défiance et porte un coup à l'unité et à la cohésion des divers organes de maintien de l'ordre de notre pays.

Il est temps de répondre aux revendications des personnels et de mettre fin à la paupérisation de la justice et de l'administration pénitentiaire. Il est temps de reconnaître les spécificités de leur métier par l'évolution de la législation, par une reconnaissance statutaire, salariale et indemnitaire, de planifier le recrutement du nombre d'agents nécessaires, de rénover les prisons, d'aménager les locaux pour garantir la sécurité, la dignité humaine et assurer la socialisation des détenus.

La France Insoumise appelle le gouvernement à répondre sans plus attendre à l'urgence sociale portée dans les revendications des agents pénitentiaires.

Contacts : [franceinsoumise65@gmail.com](mailto:franceinsoumise65@gmail.com) N° tél. : 07 83 61 84 65